

## **LOKAKARYA PERSIAPAN EVALUASI INOVASI DAERAH MENUJU Innovative Government Awards (IGA)**

PROKOPIM., Sekretaris Daerah Kabupaten Sabu Raijua - Septenius M. Bule Logo,SH.,M.Hum mewakili Bupati Sabu Raijua yang didampingi oleh Kepala Pusat Strategi Kebijakan Pengembangan SDM, Teknologi Informasi dan Inovasi Pemerintah Dalam Negeri/KEMENDAGRI Ibu Ristiyan Widiaswati,S.IP.,M.Sc, Kepala BAPPELITBANGDA Provinsi Nusa Tenggara Timur yang diwakili oleh Kepala Bidang Penelitian dan Pengembangan BAPPELITBANGDA Provinsi Nusa Tenggara Timur - Ibu Taurussanty dan PLT. Kepala BAPPEDA Sabu Raijua - Viktor R. Radamuri SH membuka Kegiatan Lokakarya Persiapan Evaluasi Daerah Kabupaten Sabu Raijua bertempat di Gereja Yeruel Seba Kota, Senin 19 Juni 2023. Kegiatan tersebut diikuti oleh Para Asisten Setda Sabu Raijua, Pimpinan Perangkat Daerah, District Coordinator USAID Momentum Kabupaten Sabu Raijua, District Fasilitator USAID ERAT Kabupaten Sabu Raijua, Camat Se-Kabupaten Sabu Raijua dan Kepala Puskesmas Se-Kabupaten Sabu Raijua.

Tujuan dari Kegiatan Lokakarya Persiapan Evaluasi Daerah Kabupaten Sabu Raijua adalah meningkatkan pemahaman perangkat daerah tentang kebijakan inovasi daerah, mendiskusikan persiapan pengukuran dan penelitian IID berdasarkan aspek, variabel dan indikatornya dan mendiskusikan strategi penyusunan profil inovasi daerah dan kelengkapan dokumen pendukung. serta output dari kegiatan tersebut adalah meningkatnya pemahaman tentang kebijakan inovasi daerah dalam penyelenggaraan pemerintah daerah, pemetaan aspek, variabel dan indikator inovasi daerah kabupaten sabu raijua termasuk dokumen pendukung yang perlu dipersiapkan beserta strategi dan template yang sesuai dalam proses penyusunan profil inovasi daerah dan harmonisasi lini masa penyusunan profil inovasi daerah kabupaten sabu raijua dengan kebijakan provinsi nusa tenggara timur berikut dengan rencana tindaklanjut teknis terpantau bagi para inovator.

Dalam kesempatan tersebut Sekretaris Daerah Kabupaten Sabu Raijua Septenius M. Bule Logo,SH.,M.Hum membacakan sambutan Bupati Sabu Raijua yaitu mengawali sambutan ini, marilah kita mengucapkan puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, karena atas Limpahan Rahmat dan Karunia-Nya, kita masih diberi kesehatan dan kekuatan sehingga kita dapat bertemu dan berkumpul di tempat ini dalam acara Lokakarya Persiapan Evaluasi Inovasi Daerah Tahun 2023 Kabupaten Sabu Raijua yang diselenggarakan atas kerja sama antara Pemerintah Kabupaten Sabu Raijua melalui Bappeda Kabupaten Sabu Raijua dengan USAID ERAT.

Sesuai dengan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 Tentang Pemerintahan Daerah pasal 386 s/d 390 Inovasi Daerah adalah semua bentuk pembaharuan dalam penyelenggaraan pemerintahan daerah dengan tujuan untuk meningkatkan kinerja penyelenggaraan pemerintahan daerah. Dalam mencapai tujuan tersebut sasaran inovasi daerah diarahkan untuk mempercepat terwujudnya kesejahteraan masyarakat melalui peningkatan pelayanan publik; pemberdayaan dan peran serta masyarakat; serta peningkatan daya saing daerah.



Peserta Kegiatan Lokakarya Persiapan Evaluasi Daerah Kabupaten Sabu Raijua di Gereja Yeruel Seba Senin, 19 Juni 2023

Dengan demikian majunya suatu daerah sangat ditentukan oleh inovasi yang dilakukan daerah tersebut. Maka diperlukan adanya dorongan terhadap kegiatan yang bersifat inovatif yang dilakukan oleh aparatur sipil negara di daerah dalam memajukan daerahnya. Diperlukan juga upaya untuk memacu kreativitas daerah dalam meningkatkan daya saing daerah. Untuk itu perlu diperkuat praktik inovasi dalam penyelenggaraan pemerintahan daerah melalui upaya dan langkah-langkah strategis agar menjadi masif. Perlu juga adanya kriteria yang obyektif yang dapat dijadikan pegangan bagi pejabat daerah untuk melakukan kegiatan yang bersifat inovatif. Dengan cara tersebut inovasi akan terpacu dan berkembang.

Inovasi daerah diartikan semua bentuk pembaharuan untuk peningkatan kinerja dalam penyelenggaraan

Pemerintahan Daerah. Implementasinya dalam tata kelola pemerintah daerah meliputi penataan tata laksana internal dalam pelaksanaan fungsi manajemen dan pengelolaan unsur manajemen; pelayanan publik meliputi proses pemberian layanan barang/jasa publik, serta inovasi jenis dan bentuk barang/jasa publik; serta bentuk inovasi daerah lainnya. Seperti yang sudah kita ketahui, pada tahun 2022 Kabupaten Sabu Raijua telah melaporkan Data Inovasi Daerah pada Aplikasi Indeks Inovasi Daerah (IID) dalam gelaran Innovative Government Awards (IGA) oleh KEMENDAGRI. Dari 9 (sembilan) inovasi yang dilaporkan tersebut Kabupaten Sabu Raijua mendapat predikat Kabupaten kurang inovatif dengan skor 33,98 atau kurang 1,02 poin untuk mencapai skor 35,00 dengan kategori predikat Kabupaten Inovatif. Hal ini tentu saja menjadi catatan tersendiri bagi seluruh perangkat daerah di lingkup Pemerintah Kabupaten Sabu Raijua agar menjadi perhatian bersama kedepannya, terutama dalam menciptakan inovasi-inovasi serta mengembangkannya dari sisi Kelembagaan, Regulasi, Penerapannya dan Dokumentasi dari inovasi yang diciptakan.

Dalam menyongsong era reformasi birokrasi dibutuhkan kerja nyata sebagai upaya untuk meningkatkan Daya Saing Daerah. Hal ini sebagai wujud kesiapan untuk mencapai tujuan pembangunan yang maksimal dengan memanfaatkan potensi yang ada. Untuk itulah inovasi didorong untuk meningkatkan kinerja penyelenggaraan pemerintah daerah melalui peningkatan pelayanan publik, pemberdayaan, dan peran serta masyarakat. Tidak dapat dipungkiri saat ini kita masih alami kesulitan dalam mewujudkan budaya inovasi dalam tiap tugas dan kerja yang dilakukan. Padahal hal ini sudah diamanatkan dalam Uu Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintah Daerah bahwa Inovasi menjadi salah satu unsur penting dalam penyelenggaraan Pemerintah Daerah karena inovasi menentukan tingginya daya saing suatu Daerah. Untuk itu saya minta semua Perangkat Daerah harus berani melakukan inovasi untuk mencapai target sesuai tugas dan fungsinya. Perangkat Daerah harus bisa bersinergi untuk melihat permasalahan yang ada sehingga bisa melahirkan inovasi. Ini perlu menjadi atensi bersama dalam rangka merealisasikan gerakan inovasi daerah seperti yang tertuang dalam Rpjmd Tahun 2021-2026 yakni meningkatkan Indeks Inovasi Daerah.

Permendagri No. 108 Tahun 2018 menjelaskan bahwa Indeks Inovasi Daerah sebagai sistem pengukuran dan penilaian terhadap penerapan dan pembaharuan penyelenggaraan pemerintahan daerah berdasarkan aspek, variabel dan indikator yang ada. Untuk itulah saya ingin menyampaikan kepada bapak/ibu peserta lokakarya agar dapat mengikuti kegiatan ini dengan serius. Karena penyusunan proposal inovasi daerah merupakan langkah strategis dalam meningkatkan kesadaran akan pentingnya inovasi daerah. Bahwa inovasi daerah harus bisa diselenggarakan berdasarkan prinsip peningkatan efisiensi, dilakukan haruslah sebagai perbaikan efektivitas, perbaikan kualitas pelayanan yakni pelayanan yang lebih murah, lebih mudah, lebih pintar, dan lebih cepat.



Sekda Sabu Raijua -Septenius M. Bule Logo,SH.,M.Hum memberikan arahan pada kegiatan Lokakarya Persiapan Evaluasi Daerah Kabupaten Sabu Raijua di Gereja Yeruel Seba Senin, 19 Juni 2023

Saya minta kepada seluruh Perangkat Daerah untuk mempersiapkan kelengkapan dokumen yang sudah dijalankan selama ini guna menjawab seluruh indikator dalam indeks inovasi daerah. Baik itu Regulasi, Tata Laksana Inovasi, dan Dokumentasi sudah harus disiapkan sebelum dilaporkan. Saya apresiasi apa yang sudah dilakukan oleh Kepala Puskesmas Eilogo yang telah mengikuti Ajang Kompetisi Inovasi oleh KEMENPAN-RB. Ini dapat menjadi contoh bagi Perangkat Daerah lain juga untuk bisa ikut dalam kompetisi sejenis seperti Innovative Government Awards (IGA) ini.

Sebelum saya mengakhiri sambutan dalam rangka lokakarya ini, saya mengajak kepada seluruh Perangkat Daerah untuk tetap berkolaborasi dalam tiap kerja yang dilakukan dengan menempatkan kepentingan masyarakat yang utama. Sehingga pembangunan yang kita kerjakan dapat dirasakan dan berjalan sesuai harapan kita semua.

Demikian sambutan yang dapat saya sampaikan. Dan dengan memohon petunjuk dari Tuhan Yang Maha Kuasa kegiatan Lokakarya Persiapan Evaluasi Inovasi Daerah Kabupaten Sabu Raijua yang diselenggarakan hari ini saya nyatakan dibuka secara resmi.